

Conseil d'Hochelaga.

C'est jeudi soir, le 7 novembre, qu'une cérémonie d'installation semblable à celle de Trois-Rivières a eu lieu à Hochelaga, près de Montréal.

Plus de 60 membres nouveaux étaient présents, avec, en outre, des étrangers et un grand nombre de dames.

M. l'abbé Lucien Pinaud, récemment revenu de Rome, vicaire à Hochelaga et chapelain du nouveau Conseil, réhaussait, de sa présence, l'assemblée nombreuse.

C'est M. Ladouceur, président *pro tempore* du Conseil de District qui procéda à cette installation, accompagné de A. G. Routhier.

Tout se passa dans l'ordre le plus parfait, et la cérémonie eut tout le succès désiré.

MM. Ladouceur, Routhier, Révd. Pinaud, Bissonnette, Roberge, Allard, Fortin et Pasquin ont prononcé, chacun, d'éloquents discours et le cérémonial de l'installation parût vivement intéresser les personnes présentes.

La présentation des insignes aux officiers locaux fut faite par MM. Ladouceur, Routhier, Révd. Pinaud, et par quelques-unes des dames présentes. Et c'est au milieu de beaux applaudissements que les nouveaux titulaires, portant leurs décorations, furent conduits à leur sièges par l'officier installateur.

Les officiers du Conseil local d'Hochelaga sont.

Président, Aimé Bissonnette; 1er vice-président, J. A. Renaud; 2e vice-président, W. Gamache; secrétaire, Louis E. Roberge; trésorier, Ulric Allard; receveur, Roger Pasquin; visiteurs de malades, E. Dubrule, A. Daudelin; commissaire-ordonnateur,

Ernest Fortin; censeurs, Geo. Chausse, C. Pilotte et Oscar Rhéaume; chapelain, Révd. Lucien Pinaud.

Disons on terminant que, depuis qu'il est à la tâche, le Conseil de district de Montréal a fait de la bonne besogne. Son président, J. A. Tanguay, en dirige vaillamment les forces, et il est fortement secondé par ses officiers qui le soutiennent et le remplacent, au besoin, pour faire grandir et fructifier les rameaux de cet arbre géant qui a nom "l'Union St-Joseph du Canada."

Après l'installation du Conseil d'Hochelaga les membres ont eu la générosité d'offrir à l'assistance des rafraîchissements et un goûter délicieux. C'est au son de la musique qui accompagnait des chants patriotiques que les mutualistes ont terminé cette soirée si pratique et si agréable.—*Le Canada*

District de Québec.**Saint-Ludger, Co. de Megantic.**

Dimanche, le 3 novembre courant, après la messe, avait lieu au bureau de poste l'inauguration du Conseil de St-Ludger. La cérémonie d'installation des officiers fut présidée par M. Albert Boulet, syndic du Conseil du district de Québec, venu exprès pour cette fête.

Le Rév. Monsieur Soucy, curé de cette paroisse, avait bien voulu consentir à devenir le chapelain de ce conseil, mais étant obligé de s'absenter pour exercer son ministère, il ne put être présent à cette cérémonie.

Les officiers suivants furent élus :

MM. Romain Dallaire, président; Romuald Dallaire, 1er vice-président; Arthur Vallée, 2e vice-président; Ed-